
Здание Магнитогорского 
драматического театра имени 
А. С. Пушкина, введённое в экс-
плуатацию в 1966 году, ждало 
капитального ремонта более 
полувека. Этот грандиозный 
проект три года в центре внима-
ния горожан. Ремонтные работы 
начались год с лишним назад. 
Сегодня масштабы проведённых 
преобразований впечатляют.

Глава Магнитогорска Сергей Бердни-
ков каждый месяц, а то и чаще бывает 
в ремонтируемом здании. Общается с 
директором драмтеатра Евгением Кли-
мовым, подрядчиками. Кажется, в театре 
ему знаком каждый уголок. Чем ближе к 
сентябрю, когда, по плану, театр откроет 
новый сезон в обновлённом здании, 
тем пристальнее взгляд Сергея Нико-
лаевича. Как опытныйо хозяйственник 
он замечает каждую мелочь. Почему не 
закончены работы в туалете? Почему 
не снята плёнка со свежеустановленных 

дверей? Когда, наконец, будут до блеска 
отмыты окна?

– Везде недоделки на один процент, 
который и бросается в глаза! – жёстко 
говорит градоначальник.

Подрядчикам есть что ответить: рабо-
та кипит, в сроки укладываются. Но пока 
капитальный ремонт не будет завершён 
полностью, придётся отвечать за торча-
щие из стен на месте будущих светиль-
ников провода, за прочие «недоделки». 
И глава города Сергей Бердников, и его 
заместитель Юлий Элбакидзе, и дирек-
тор театра Евгений Климов напряжены 
и серьёзны. Установки даны чёткие: всё 
закончить как можно скорее, время не 
ждёт. Недоделки устранить за неделю. 
Наверное, это правильно с точки зрения 
эффективного управления: устроить ле-
дяной душ, чтобы на финальной стадии 
не расслаблялись. Однако, на мой взгляд, 
изменения, произошедшие в театре за 
месяц с небольшим с тех пор, как была 
свидетелем предыдущего инспекторско-
го визита Сергея Бердникова, вселяют 
оптимизм.
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Хроники преображения

Драмтеатр обретает 
новое лицо
В сентябре обновлённый храм Мельпомены 
распахнёт свои двери для зрителей

Сталеплавильное производство

ММК реализует крупный 
экологический проект
Магнитогорский метал-
лургический комбинат 
приступил к реализации 
проекта по реконструкции комплекса газоо-
чистных установок для улавливания неоргани-
зованных (вторичных) выбросов конвертерного 
отделения кислородно-конвертерного цеха.

ККЦ ПАО «ММК» с  годовой производительностью свы-
ше десяти млн. тонн стали в год – один из самых мощных 
среди аналогичных цехов в мире. Он был введён в экс-
плуатацию в 1990 году. В настоящее время существующие 
мощности Центральной газоочистной станции ККЦ не 
в полном объёме справляются с улавливанием неорга-
низованных выбросов от конвертеров № 1–3 и системы 
аспирации отделения перелива чугуна. Поэтому главная 
задача проекта по реконструкции пылегазоулавливающих 
установок (ПГУУ) и газоотводящих трактов конвертеров 
№ 1, 2, 3 и отделения перелива чугуна ККЦ – снизить вы-
бросы загрязняющих веществ в атмосферу и в рабочее 
пространство конвертерного отделения ККЦ до норма-
тивных значений за счёт более эффективного сбора и 
очистки дымовых газов, образующихся при переливе 
чугуна из миксера в ковш, заливке чугуна в конвертер и 
продувке плавки.

В рамках реализации проекта в феврале 2020 года был 
заключён контракт с компанией Primetals Technologies 
Austria GmbH на поставку базисного инжиниринга и обо-
рудования для реконструкции комплекса газоочистных 
установок конвертерного отделения ККЦ. Стоимость 
контракта – свыше 22,3 млн. евро. Общая стоимость реа-
лизации проекта составит порядка 2,5 млрд. рублей.
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Вс +15°...+19°

Цифра дня Погода

40 %

миллиона

Столько россиян в связи 
с пандемией рассматри-
вают частные дома как 
более предпочтитель-
ное жильё. В 2019 году 
в стране ввели 38,5 млн. 
кв. м частных домов – 
47 % общего ввода.ре
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